
平成２８年鰺ヶ沢町議会第１回定例会一般質問通告表 

 

（平成２８年２月２６日正午〆切） 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 

１ 

７番 

鶴田 悦子 

 

４０分 

１．教育問題につい

て 

（１）「児童虐待の防止等に関する法律」によって、学

級経営や家庭教育において教師や親がどのような姿勢

で対応しているか伺いたい。 

（２）いじめの中心になっている児童生徒の有無を念頭

において学級経営していれば、児童生徒の集団気候とし

て把握できるものであるが、町内小中学校の教師の実態

はどうなっているのか伺いたい。 

（３）いじめや傷害事例防止に対し、教育委員会はどの

ように対応しているのかその情況を伺いたい。 

教育長 

２ 

８番 

齋藤 孝夫 

 

４０分 

１．土砂搬入につい

て 

（１）旧鰺ヶ沢第一中学校、大高山に運搬している土砂

について一連の経緯と目的を伺いたい。 
町 長 

２．産業振興につい

て 

（１）七里長浜港に飼料米を積み出す拠点として、サイ

ロ構想の記事が掲載されたが、その経緯と進行状況を伺

いたい。 

（２）県の来年度予算でＴＰＰ対応に１２３億円、また

人口減少対策事業にも力を入れると報道されているが、

我が町独自で予算確保のための計画はできているのか

伺いたい。 

町 長 

３．町道赤石渓流線

の復旧進行状況につ

いて 

（１）町道赤石渓流線の復旧進行状況はどのように進ん

でいるのか経過と現況を伺いたい。 
町 長 

４．地域公共交通に

ついて 

（１）スクールバス、循環バスの地域公共交通網形成計

画はしっかり進んでいるのか伺いたい。 
町 長 

３ 

４番 

一戸 千代久 

 

３０分 

１．域学連携につい

て 

（１）域学連携によるこれまでの成果について伺いた

い。 

（２）今後の方針と計画はどのように考えているのか伺

いたい。 

町 長 

 


